

Boletín de
prensa ISABU

ISABU
e.s.e. INSTITUTO DE SALUD
DE BUCARAMANGA

Marca
Salud



"Con Salud Segura Bucaramanga Avanza", el Instituto de Salud de Bucaramanga Impulsa el plan de ruta de los próximos 4 años

El Instituto de Salud de Bucaramanga (Isabu) realizó la presentación de su nueva imagen corporativa "Marca Salud" en la sede de Fenalco Santander, ante empleados, proveedores y usuarios.



El Instituto de Salud de Bucaramanga ha presentado su nuevo plan de desarrollo titulado "**Con Salud Segura Bucaramanga Avanza**", una ambiciosa iniciativa que busca transformar los **Centros de Salud** de la ciudad para los próximos cuatro años. Este plan ha sido diseñado con la participación activa tanto de los trabajadores del instituto como de los usuarios, asegurando que todas las voces sean escuchadas y que las necesidades de la comunidad sean atendidas de manera efectiva.

**Boletín de
prensa ISABU**

ISABU
e.s.e. INSTITUTO DE SALUD
DE BUCARAMANGA

**Marca
Salud**



A través de mesas de trabajo y consultas participativas, se han identificado las áreas prioritarias que requieren atención inmediata, tales como la optimización de los procesos de atención al paciente, la modernización de equipos médicos y la creación de programas de salud preventiva. Este enfoque colaborativo garantiza que el plan de desarrollo no solo responda a las necesidades técnicas y operativas del instituto, sino que también refleje las expectativas y experiencias de los usuarios.

“La gente está expectante, quiere colaborar y como lo he dicho desde la Gerencia y desde nuestro **Alcalde Jaime Andrés Beltrán** esto se construye es con todos, esto es un equipo y todos ponen su experiencia y conocimiento” aseguró el **Gerente del Instituto de Salud de Bucaramanga, Hernán Darío Zárate**

"Con Salud Segura Bucaramanga Avanza", el **Instituto de Salud de Bucaramanga** aspira a consolidarse como un modelo de excelencia en la prestación de servicios. La iniciativa no solo promete mejoras sustanciales, sino que también fomenta una cultura de atención centrada en el paciente y basada en principios de humanización en el servicio y eficiencia. A medida que este plan se implemente, los ciudadanos de Bucaramanga pueden esperar un acceso más seguro y de mayor calidad a los servicios de salud, reflejando el compromiso del Instituto con el bienestar y el progreso de la comunidad

“Lo que el Gerente está haciendo, es muy bonito porque le esta mostrando a todo el país la Marca Salud y que rico que se puedan abrir estos espacios” aseguró la Auxiliar de Enfermería, **Carmen Helena Galván**

FULL (2): Gerente Instituto de Salud, Hernán Darío Zárate

Auxiliar de Enfermería, Carmen Helena Galván